

# 新任職員の皆様へ

県では、県内の福祉施設等に入職された新任職員の皆様を歓迎するため、

県社会福祉協議会のご協力のもと、交流・研修会を実施しています。

春には、阿部志郎先生による講演から先達者の視点を学び、

先輩職員からの応援メッセージをいただく交流会を開催しました。

秋には、岸川学先生による講義やグループワーク、先輩職員の体験発表を通じて、

これまでの振り返りと今後のキャリアデザインを描くきっかけづくりを行いました。

新任職員の皆様は、同じ分野で働く仲間とのつながりをつくりながら、

福祉・介護の仕事に誇りをもって臨んでいただきたいと考えています。

今後の皆様のご活躍を心からお祈り申し上げます。

神奈川県福祉子どもみらい局福祉部長 柏崎 克夫

## □本事業の1年間の全体(春期・秋期)の目的□

### 春の交流・研修会

4月

新任職員が学び始めの心構えを整え、同期の仲間と共に、自らの仕事に自信と誇りをもって働き続けることができるよう、本県で仕事を始める歓迎の意を表すことを目的に開催する。

### 秋の交流・研修会

11月～12月

新任職員が仕事のやりがいや次年度に向けた目標づくりを行い、仲間同士の交流を通じて、自身のキャリアデザインを再確認する場とすることを目的に開催する。

法人・事業所の職場研修と連携し、年間を通じた  
研修機会を提供し、分野・種別を越えて、

## 「福祉に携わる職業人」

としての育成を促進する。